



FOTO: XINHUA

## ROKET PEMBAWA KUAIZHOU-1A

Tiongkok pada Minggu (25/9) meluncurkan roket pembawa Kuaizhou-1A untuk menempatkan dua satelit di luar angkasa. Sepasang satelit, Shiyun-14 dan Shiyun-15, diangkat pada pukul 6:55 pagi (Waktu Beijing) dari Pusat Peluncuran Satelit Taiyuan di provinsi utara Shanxi dan segera memasuki orbit yang telah ditentukan sebelumnya.

# Rusia Copot Jenderal Top Usai Pasukannya Dipukul Mundur Ukraina

Petinggi militer yang dicopot adalah Wakil Menteri Pertahanan Dmitry Bulgakov.

**MOSKOW (IM)** - Rusia mencopot jenderal logistik utamanya pada Sabtu (24/9) setelah pasukan Moskow dipukul mundur pasukan Kiev di beberapa wilayah di Ukraina timur dan selatan.

Petinggi militer yang dicopot adalah Wakil Menteri Pertahanan Dmitry Bulgakov.

“Jenderal Angkatan Darat Dmitry Bulgakov telah dicopot dari jabatan Wakil Menteri Pertahanan dan akan digantikan oleh Kolonel Jenderal Mikhail Mizintsev, yang berusia 60 tahun,” kata Kementerian Pertahanan Rusia.

Kementerian tersebut mengatakan Bulgakov akan dipindahkan ke “pos lain”. Pengganti Bulgakov, Kolonel

Jenderal Mikhail Mizintsev, sebelumnya menjabat sebagai Kepala Pusat Kontrol Pertahanan Nasional Rusia.

Militer Ukraina, seperti dikutip RFERL, mengatakan Mizintsev memimpin pengepungan pelabuhan Mariupol di Laut Azov, Ukraina, yang membuatnya mendapat julukan “jagal Mariupol”. Mariupol direbut oleh Rusia pada akhir Mei setelah sebagian besar kota berubah menjadi reruntuhan dan banyak warga sipil tewas selama pengepungan.

Kepemimpinan militer Rusia di bawah Menteri Pertahanan Sergei Shoigu baru-baru ini dikritik di kalangan yang dekat dengan Kremlin.

Sekitar dua minggu lalu,

tentara Moskow dengan terburu-terburu ditarik dari wilayah Kharkiv, Ukraina timur, di bawah tekanan dari serangan balasan Ukraina.

Selain mencopot Jenderal Top, Presiden Rusia Vladimir Putin, pada Sabtu (24/9), juga menandatangani amandemen undang-undang yang memperketat hukuman bagi tentara yang menyerah secara sukarela, desersi, dan menolak untuk berperang.

Hukumannya hingga 10 tahun penjara. Aturan ketat ini disahkan hanya beberapa hari setelah Putin memerintahkan mobilisasi parsial 300.000 tentara cadangan, yang memicu protes di seluruh negeri dan eksodus baru ke luar negeri.

Tentara cadangan adalah warga sipil yang telah menjalani wajib militer. Sehari sebelumnya, menurut laporan AFP, Parlemen Rusia me-

nyetujui amandemen yang memperketat hukuman untuk kejahatan militer pada saat mobilisasi.

Sekarang setelah undang-undang tersebut ditandatangani Presiden Putin, prajurit yang meninggalkan medan perang, menyerah secara sukarela, dan menolak untuk melawan atau tidak mematuhi perintah dapat menghadapi hukuman sepuluh tahun penjara. Tindakan penjarahan juga akan dihukum 15 tahun penjara. Amandemen undang-undang terjadi ketika Kremlin berusaha untuk meningkatkan barisan tentaranya dalam memuluskan operasi militer di Ukraina.

Undang-undang terpisah, juga ditandatangani pada hari Sabtu, memfasilitasi akses ke kewarganegaraan Rusia bagi orang asing yang mendaftar di militer Rusia.

Orang asing yang meng-

habiskan setidaknya satu tahun di militer Rusia akan memenuhi syarat untuk meminta kewarganegaraan, melewati persyaratan normal untuk tinggal lima tahun di negara itu. Langkah ini terutama ditujukan untuk para migran Asia Tengah dari negara-negara pecahan Uni Soviet, yang biasanya dipekerjakan untuk pekerjaan berat dengan upah rendah.

Pada hari Selasa, Wali Kota Moskow Sergey Sobyanyin mengumumkan pembukaan pusat perekrutan di pusat migrasi Sakharovo, sebuah jalur penting bagi para migran. Bahkan sebelum undang-undang Rusia itu berlaku, Kyrgyzstan dan Uzbekistan telah memperingatkan warganya untuk tidak ambil bagian dalam konflik bersenjata apa pun. ● tom

## Italia Diprediksi Akan Dipimpin Perdana Menteri Perempuan Pertama

**ROMA (IM)** - Giorgia Meloni, pemimpin Fratelli d’Italia (Persaudaraan Italia), diprediksi dapat menjadi perdana menteri perempuan pertama dalam sejarah Italia. Hal tersebut akan ditentukan dalam pemilihan umum Italia yang berlangsung pada hari Minggu (25/9).

Perhatian Eropa tertuju kepada Roma, di mana seorang perempuan bisa memimpin Italia untuk kali pertama. Namun di waktu bersamaan, ada kekhawatiran Italia dapat mengembalikan sebuah ideologi yang belum pernah terlihat lagi sejak Perang Dunia II.

Dilansir dari ABC News, sejumlah jajak pendapat memprediksi bahwa koalisi konservatif dapat berkuasa di parlemen Italia dengan Giorgia Meloni sebagai perdana menteri.

Dikenal sebagai tokoh konservatif, Giorgia Meloni memasuki dunia politik di usia 15 pada 1992. Ia bergabung dengan Gerakan Sosial neofasis, sebuah kelompok yang sangat bersimpati kepada Benito Mussolini, diktator Italia dari tahun 1925 hingga 1945.

Citra partai Fratelli d’Italia membangkitkan masa lalu fasial Italia, tetapi Meloni telah menolak keterkaitan tersebut. Ia berusaha membongkai koalisi konservatif sebagai proyek nasionalis yang disebutnya dapat memulihkan kekuasaan Italia dari Uni Eropa.

Jika pada akhirnya berkuasa nanti, Giorgia Meloni dapat memicu perubahan besar dari pemerintahan teknokrat sebelumnya yang dikuasai mantan kepala Bank Sentral Eropa Mario Draghi.

Partai milik Giorgia Meloni adalah satu-satunya lawan koalisi Draghi, yang runtuh pada Juli lalu setelah mempertahankan beberapa isu konsensus di Uni Eropa, termasuk pengiriman senjata ke Ukraina dan sanksi ekonomi terhadap Rusia.

Runtuhnya pemerintahan Mario Draghi pada Juli lalu melepaskan Italia ke dalam kekacauan politik berupa terpecahnya kelompok sayap kiri, termasuk Partai Demokrat Italia kiri-tengah dan Gerakan Bintang Lima yang populis.

Pemimpin Partai Demokrat Italia, Enrico Letta, telah tertinggal secara konsisten dalam berbagai jajak pendapat. Suara dukungan untuknya diperkirakan akan terbagi di kalangan kelompok liberal Koalisi Bintang Lima dan “Kutub Ketiga.”

Berbeda dari sebelumnya, kelompok sayap kini sangat diperhitungkan dalam pemilu terbaru di Italia.

Sejumlah Jajak pendapat menunjukkan Giorgia Meloni akan menjadi pemenang dalam pemilu kali ini, sementara mitra junior pemerintahannya diprediksi akan dipegang mantan deputi perdana menteri Matteo Salvini, dan Silvio Berlusconi, kepala Forza Italia berhaluan kanan-tengah.

Berlusconi, taipan media berhaluan konservatif, naik ke tampuk kekuasaan pada 1994 dan pernah menjadi perdana menteri selama tiga periode terpanjang di era pascaperang. Salvini dan Silvio Berlusconi, kepala Forza Italia berhaluan kanan-tengah.

## Korut Tembakan Rudal Balistik Jelang Kunjungan Wapres AS ke Korsel

**SEOUL (IM)** - Militer Korea Selatan (Korsel) mengatakan Korea Utara (Korut) menembakkan rudal balistik ke laut di lepas pantai timurnya. Ini memperpanjang jumlah peluncuran rudal yang dilakukan Korut yang memecahkan rekor pada tahun ini. Kementerian pertahanan Korsel mengatakan Korut menembakkan rudal balistik jarak pendek dari daerah Taechon di provinsi Pyongan Utara pada pukul 06:53 pagi waktu setempat.

Penjaga Pantai Jepang melaporkan bahwa rudal itu tampaknya mendarat kurang dari 10 menit setelah dilaporkan peluncurannya seperti dikutip dari VOA, Minggu (25/9).

Sehari sebelumnya, kantor kepresidenan Korsel memperingatkan telah mendeteksi aktivitas yang menunjukkan Korut sedang bersiap untuk menembakkan rudal balistik yang diluncurkan kapal selam, atau SLBM, dari kota pantai timur Sino.

Korut kini telah menembakkan 32 rudal balistik pada tahun 2022, paling banyak yang pernah diluncurkan dalam satu tahun. Peluncuran tersebut menampilkan rudal jarak pendek, yang tampaknya dirancang untuk menghindari pertahanan rudal Amerika Serikat (AS) dan sekutunya di kawasan itu, dan rudal jarak jauh, yang dimaksudkan untuk menargetkan daratan AS.

Para pejabat AS mengatakan Korut juga telah membuat persiapan untuk melakukan uji coba nuklir ketujuh, sebuah langkah yang secara dramatis dapat meningkatkan ketegangan regional.

AS mengatakan terbuka untuk negosiasi mengenai program nuklir Korut tetapi juga telah meningkatkan pertahanan militer mereka di depan umum dalam koordinasi dengan sekutunya, Korsel.

Peluncuran itu dilakukan setelah kedatangan kapal induk AS di Korsel untuk berpartisipasi dalam latihan bersama dengan pasukan Seoul, dan menjelang kunjungan Wakil Presiden AS Kamala Harris yang direncanakan minggu depan seperti dikutip dari Channel News Asia.

Awal pekan ini, USS Ronald Reagan, kapal induk bertenaga nuklir, tiba di kota pelabuhan Busan, Korsel. Kapal induk itu akan segera melakukan latihan dengan militer Korsel, menurut Seoul.

Ini adalah pertama kalinya sebuah kapal induk AS mengunjungi Korsel dalam kurun waktu sekitar empat tahun. Awal bulan ini, AS dan Korsel menyelesaikan latihan militer gabungan besar, termasuk latihan menembak langsung, untuk pertama kalinya sejak 2017.

AS dan Korsel mulai mengurangi atau menyebarkan latihan militer semacam itu pada tahun 2018 selama periode peningkatan diplomasi dengan Korsel. Korut meninggalkan pembicaraan itu pada 2019 dan tidak lama kemudian melanjutkan uji coba rudal. Korut telah mengabaikan seruan AS untuk berdialog, sebaliknya menuduh Washington melakukan kebijakan yang bermusuhan. ● tom

FOTO: XINHUA/HONG ZEHUA



## FORUM SAINS AREA TELUK BESAR

Foto yang diambil pada 24 September 2022 menunjukkan kendaraan alat berat untuk Forum Sains Area Teluk Besar di Distrik Nansha di Guangzhou, Provinsi Guangdong, Tiongkok.

## Presiden Korsel Bantah Hina Biden

**SEOUL (IM)** - Presiden Korea Selatan Yoon Suk-yeol membantah telah menghina Presiden Amerika Serikat (AS) Joe Biden dan Kongres AS dalam pernyataan yang dibuat setelah bertemu Biden pekan lalu di New York.

Seperti diketahui, Yoon terekam sehubungan dengan terdapat di kamera tampaknya menyebut anggota parlemen AS dengan kata Korea yang dapat diterjemahkan sebagai “idiot” atau suatu kata yang jauh lebih kasar. Rekaman itu dengan cepat menjadi viral di Korea Selatan. Namun juru bicaranya mengatakan dia tidak punya alasan untuk berbicara tentang AS atau mengumpat ke Biden.

Pernyataan umpatan itu disebut-sebut terjadi sebagai bagian dari percakapan tentang rencana Biden untuk meningkatkan kontribusi AS pada inisiatif global yang dikenal sebagai Dana Global, yang akan memerlukan persetujuan kongres.

“Bagaimana mungkin Biden tidak kehilangan muka jika (sumpah serapah) itu tidak lolos di Kongres?” kata Yoon kepada para pembantunya setelah itu, dikutip BBC.

Juru bicara kepresidenan Kim Eun-hye mengatakan di

New York pada Kamis (22/9) bahwa Yoon tidak benar-benar menyebut nama Biden, tapi suatu kata yang terdengar sama dalam bahasa Korea. Namun Presiden mengacu pada parlemen Korea Selatan, bukan Kongres AS.

Kendati demikian, banyak yang tidak yakin dengan pembelaan pemerintah. Seorang anggota parlemen oposisi mengatakan itu seperti memberi tahu orang Korea bahwa mereka “tunarungu”.

Yoon adalah mantan jaksa yang baru masuk politik tahun lalu dan memenangkan pemilihan presiden awal tahun ini dengan selisih kurang dari 1%.

Dia dikenal rentan terhadap kesalahan dan telah berjuang dengan peringkat persetujuan yang rendah segera setelah terpilih. Dia juga menaui kritik karena gagal menghadiri upacara persemayaman Ratu Elizabeth II ada hari pertamanya di London, yang mengalihkan masalah lalu lintas yang padat.

Tahun lalu, dia harus menarikan kembali komentarnya bahwa Presiden otoriter Chun Doo-hwan, yang bertanggung jawab atas pembantaian pengekompok rasa pada 1980, adalah “orang yang cerdas dalam politik.” ● tom

## Cegah Krisis Makin Parah, Tiongkok Desak Penyelesaian Damai Konflik di Ukraina

**NEW YORK (IM)** - Tiongkok mendukung semua upaya yang kondusif bagi penyelesaian damai “krisis” di Ukraina, demikian disampaikan Menteri Luar Negeri Wang Yi kepada Majelis Umum Perserikatan Bangsa-Bangsa (PBB), Sabtu, (24/9). Wang menambahkan bahwa prioritas mendesak adalah untuk memfasilitasi pembicaraan damai antara Rusia dan Ukraina.

“Solusi mendasar adalah untuk mengatasi masalah keamanan yang sah dari semua pihak dan membangun arsitektur keamanan yang seimbang, efektif dan berkelanjutan,” kata Wang dalam pidatonya sebagaimana dilansir Reuters.

“Kami menyerukan semua pihak terkait untuk menjaga agar krisis tidak meluas dan melindungi hak-hak yang sah dan kepentingan negara-negara berkembang.”

Mitra strategis Rusia, Tiongkok, telah bersikap tegas, mengkritik sanksi Barat terhadap Rusia tetapi berhenti mendukung atau membantu dalam kampanye militer Moskow di Ukraina.

Dalam pengakuan yang mengejutkan, Presiden Rusia Vladimir Putin pekan lalu mengatakan pemimpin Tiongkok Xi Jinping memiliki kekhawatiran tentang Ukraina.

Wang juga mengatakan Beijing akan terus bekerja untuk “penyatuan kembali secara damai” dengan Taiwan, dan bahwa ia harus memerangi “kegiatan separatis kemerdekaan” sambil mengambil langkah tegas untuk menentang campur tangan eksternal.

“Hanya dengan secara tegas mencegah kegiatan separatis, kita dapat membangun fondasi sejati untuk reunifikasi damai. Hanya ketika Tiongkok benar-benar bersatu kembali, perdamaian abadi di Selat Taiwan dapat tercipta,” katanya.

Wang bertemu dengan Menteri Luar Negeri Amerika Serikat (AS) Antony Blinken selama 90 menit di New York pada Jumat, (23/9). Setelah pertemuan itu, Tiongkok menuduh Amerika Serikat mengimpor “sinyal yang sangat salah dan berbahaya” ke Taiwan setelah Blinken memberi tahu Wang bahwa pemeliharaan perdamaian dan stabilitas Taiwan sangat penting.

Ketegangan atas Taiwan telah meningkat setelah kunjungan Ketua Dewan Perwakilan Rakyat AS Nancy Pelosi ke sana pada Agustus - yang diikuti oleh latihan militer Tiongkok skala besar - serta janji oleh Presiden AS Joe Biden untuk mempertahankan pulau yang diperintah secara demokratis itu. ● tom

## Topan Terjang Jepang Tengah, Dua Orang Tewas

**TOKYO (IM)** - Sebuah topan yang diiringi dengan hujan lebat dan angin kencang menerjang Jepang tengah pada Sabtu (24/9). Peristiwa tersebut menewaskan dua orang dan menyebabkan puluhan ribu rumah mengalami pemadaman listrik, Reuters mengutip kantor berita Kyodo.

Kota Shizuoka, barat daya Ibu Kota, Tokyo, merasakan dampak paling parah. Kota tersebut mencatatkan curah hujan yang mencapai rekor, yaitu 417 mm, sejak hujan mulai turun pada Kamis, (22/9) kata Badan Meteorologi Jepang (JMA).

Seorang pria berusia 40-an tewas akibat tanah longsor dan seorang pria lainnya yang berusia 29 tahun ditemukan tewas setelah mobilnya jatuh ke waduk, Kyodo melaporkan.

Produsen listrik Chubu Electric Power Grid Co mengatakan aliran listrik untuk 120.000 rumah terputus. Peristiwa tanah longsor juga turut merobohkan dua tiang listrik.

“Kami mohon maaf sebesar-besarnya atas ketidaknyamanan yang disebabkan oleh pemadaman listrik ini. Pemadaman berlangsung lama karena tanah longsor, di antara faktor-faktor lain, tetapi kami

melakukan semua yang kami bisa untuk memperbaikinya secepat mungkin,” kata perusahaan itu lewat Twitter, sebagaimana dilansir dari VOA Indonesia.

Pada Sabtu sore, pasokan listrik telah kembali normal untuk sebagian besar rumah tangga, meskipun masih terdapat sekira 2.800 rumah yang mengalami pemadaman. Chubu memperkirakan bahwa diperlukan waktu selama beberapa bulan untuk memulihkan tiang-tiang itu, menurut Kyodo.

Meskipun JMA menurunkan status topan menjadi siklon ekstratropis pada Sabtu pagi, JMA memperkirakan hujan lebat lebih lanjut terjadi di Shizuoka. Mereka mengimbau warga tetap waspada terhadap bencana tanah longsor dan banjir.

Kota Yokohama, sekira 30 km selatan Tokyo, juga mengeluarkan peringatan evakuasi kepada sekitar 3.000 penduduk pada Sabtu.

Topan Nanmadol, salah satu badai terbesar yang melanda Jepang dalam beberapa tahun terakhir, menewaskan setidaknya dua orang dan membawa angin kencang serta curah hujan tertinggi di bagian barat negara itu pada Senin, (19/9). ● tom

**PEMBERITAHUAN**  
- Berdasarkan Keputusan Para Pemegang Saham PT. ERTIGA KARYA MANDIRI, berkedudukan di Kabupaten Bogor, tertanggal 22 September 2022, telah diambil keputusan mengenai pengurangan modal dasar perseroan, dari semula Rp.50.000.000.000,- (limapuluh milyar rupiah) menjadi Rp.3.000.000.000,- (tiga milyar rupiah), dan pengurangan modal dasar, dari semula Rp.50.000.000.000,- (limapuluh milyar rupiah) menjadi Rp.3.000.000.000,- (tiga milyar rupiah).  
- Kepada pihak-pihak yang merasa keberatan atas pengurangan modal perseroan tersebut, dapat mengajukan keberatannya kepada Direksi Perseroan, dengan alamat kantor: JI. Raya Machroer Kp. Siring, Desa Ikuw, Kec. Parung, Kabupaten Bogor, selambat-lambatnya 60 hari sejak tanggal pemberitahuan ini.  
Bogor, 23 September 2022  
Direksi Perseroan

**PENGUMUMAN PENGALIHAN SAHAM**  
Sesuai dengan ketentuan Pasal 127 Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 Tentang Perseroan Terbatas, maka dengan ini diumumkan Perihal Rencana Pengalihan Alihan Seluruh Saham Perseroan PT. SELARAS BARA JAYA yang berkedudukan di Kota Jakarta Selatan oleh Pihak Ketiga.  
Sehubungan dengan hal tersebut di atas bagi pihak-pihak yang berkepentingan atau keberatan dapat mengajukan keberatan secara tertulis disertai alasannya ke alamat sebagai berikut:  
Jakarta  
Pemegang Saham  
Alamat Korespondensi:  
Graha Mampang Lt.3, Duren Tiga, Pancoran Kota Jakarta Selatan